

Aus der Region – für die Region

Ein starker Partner von hier

Hand aufs Herz: Worum geht es beim Versichern? Um Vorsorge, Kostenschutz und Schadensregulierung? Alles richtig, aber im Wesentlichen geht es doch vor allem um eines: um Ihre Sicherheit! Und da wird's persönlich. Als erfahrener unabhängiger Versicherungsmakler wissen wir das bei Kern & Weber. Ein Glück, dass wir quasi direkt vor Ihrer Haustür sind, dass wir uns treffen und sprechen können, dass wir telefonisch erreichbar sind und dabei Fragen und Bedenken genauso diskutieren können wie Ihre spannenden Ideen.

Was wir genau machen? Wir bieten Versicherungslösungen für die Baubranche, für Metall- und Maschinenbauer, für Handwerker und Dienstleister. So auch für eigentümergeführte Hotel- und Gastronomiebetriebe – individuell abgestimmt auf die verschiedenen Bedürfnisse (unser spezielles Angebot finden Sie rechts im Kasten). Apropos: Mehr als 65 Hotels vertrauen uns bereits und lassen sich von uns unabhängig von Versicherungsgesellschaften vertreten. Und keine Sorge: Wir sagen es Ihnen auch, wenn wir einen Versicherungsschutz für überflüssig halten...

Um Kundinnen und Kunden umfassende Sicherheitslösungen und besten Service bieten zu können, sind starke Partner unerlässlich. Wir als Ihr persönlicher Sachverwalter vertreten Ihre Interessen rund um das Thema Versicherungen und setzen auf Regionalität und Bodenständigkeit. **So entstand eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Versicherungsgruppe BGV Badische Versicherungen**, die nun seit 100 Jahren Kommunen, Firmen und Privatpersonen in ganz Baden versichert und sich darüber hinaus für die heimische Kultur- und Sportförderung einsetzt. Das passt zu uns – und umgekehrt genauso. Übrigens, noch kurz in eigener Sache: Wir von Kern & Weber und Moschberger & Trotter haben in diesem Sommer unsere Kompetenzen gebündelt und sind jetzt alleinig als Kern & Weber für Sie da. Wenn Sie mehr erfahren möchten, dann schauen Sie doch mal auf unserer Website vorbei:

kernundweber.de

Ihr Thomas Weber

Ihr Sven Moschberger



Kern & Weber

EIN UNTERNEHMEN DER GLOBAL GRUPPE

Unser gemeinsames Angebot für Hotels & Gastronomie



Analyse und Bewertung

Wir schauen uns Ihren bestehenden Versicherungsschutz an und machen Vorschläge zu Anpassungen oder Neuordnungen

Schadensunabhängige Prämienrückvergütung

Ab dem 3. Versicherungsjahr erhalten Sie eine erfolgsabhängige Beitragsrückerstattung auf die Prämie Ihrer Feuerversicherung. Diese beträgt seit Jahren konstant 15%.

Hohe Sublimits

Allgemein und insbesondere für die branchenüblichen Risiken der Hotellerie und Gastronomie bieten wir Kostenschutz über den marktüblichen Sätzen (z. B. KÜHLGUTVERSICHERUNG, MÖBEL IM AUßENBEREICH etc.).

Rahmenvertragsbezogener Großschadenexzedent

Sollten die Sublimits im Vertrag im Falle eines Schadens nicht auskömmlich sein, steht eine zusätzliche Kostenposition von bis zu 1000000 Euro zur Verfügung.

Der BGV feiert: Ein Jahrhundert für die Region!

Es ist das Jahr 1923. Alles beginnt mit acht Städten und einem gemeinsamen Ziel: Sicherheit in harten Zeiten. Menschen brauchen Halt. Gemeinden brauchen eine starke Gemeinschaft. Weltkriege, Wirtschaftswunder, Wende, neues Jahrtausend – der BGV schreibt Geschichte mit Bürgernähe und Zuverlässigkeit. Im März dieses Jahres wurde das Unternehmen nun 100 Jahre alt.

Über das angestammte Geschäftsfeld der kommunalen Partner hinaus gewannen mit der Zeit die Bereiche der Privat- und Firmenkunden für den BGV an Bedeutung. Dadurch öffneten sich neue wirtschaftliche Perspektiven, die uns als Versicherer als Unternehmen stärkten und allen Partnern sowie Kundinnen und Kunden zugute kamen. Das gilt bis heute. „Wer in die Zukunft wachsen will, um für andere eine tragende Säule der Sicherheit zu sein, muss sich verändern, muss weitergehen und neue wirtschaftliche Gebiete erschließen“, sagt Prof. Edgar Bohn, Vorstandsvorsitzender des BGV. Wichtig ist für uns dabei allerdings immer, uns organisch zu entwickeln. Mit dem Bekenntnis zur Region Baden, dem Wissen und dem Gefühl, das Richtige zu tun. Das ist unser Erfolgsrezept. „Das prägt unsere 100-jährige Geschichte“, so Prof. Edgar Bohn.

bgv.de/100jahre